

INFORME DE LA JUVENTUD

CAMARADAS:

Como responsable hasta ahora de P.J.C.E., juventud del P.C. O.E., me veo abligado por necesidad a hacer un analisis de la situación de la Juventud.

La existencia de un sistema impuesto durante estos 40 años últimos, bajo el franquismo y hoy día bajo la estructura juancarlista, no sólo ha servido para mantener un sistema de sobre explotación y situación de privilegios para las capas explotadoras, sino que también ha sabido desvirtuar y desconcienciar al pueblo trabajador mediante un índice de infra-cultural, que hoy día se vé manifestado por el gran índice de niños por escolarizar y la necesidad de capas profesionales.

Sin embargo, ante la necesidad insoslayable de esta situación el gobierno monarco-suarez, está totalmente de acuerdo:

Con las medidas selectivas que se les imponen a la juventud estudiantil, despropiandola de su derecho social y la descriminación que se tiene con la clase obrera y campesina, incrementado el paro y la emigración y a su vez ascendiendo el índice de delincuencia; esto último que sufrimos en su mayoría los trabajadores jovenes, no solo es por no tener adquirida una formación cultural y profesional que permita cubrir las necesidades del país, sino por la no existencia de suficientes puestos de trabajos para poder alimentarlos.

La falta de puestos de trabajos, la necesidad de servicios, hospitales, clinicas, etc. y centros de escolarización; la necesidad de crear nuevos centros universitarios y profesionales donde tengan acceso toda la juventud en su conjunto, contribuye a que la juventud despropiada de sus derechos sociales y expuesta bajo la explotación feroz del capitalismo, hagan que tomen por instinto, posiciones de clase y reaccionen contra las capas explotadoras, buscando la organización.

Sin embargo, sería erroneo que hicieramos un análisis de situación de la juventud sin mencionar el papel social que han jugado algunas organizaciones denominadas obreras, pero que no dudan en apoyar al imperialismo y a la fuerza de reacción y se oponen a la fuerza progresista del campo socialista y en primer lugar a la URSS.

La política del Pacto por la Libertad que tras una evolución se convirtió en la política de Junta Democrática y después en Coordinadora de Fuerzas Democráticas, hoy día se ve manifestado en lo que es el Pacto de la Moncloa, esa misma política coincidente de los intereses de la burguesía y la mayoría de las fuerzas políticas y sociales para prolongar la situación de privilegios que mantienen las capas explotadoras.

Estos mismos postulados hizo que hombres honrados como el camarada Enrique Lister y organizaciones enteras, tuviesen la valentía y el coraje de reorganizar e iniciar de la nada lo que hoy es nuestro partido y nuestra juventud.

Pero hubo otras que se desgajaron de las filas del carrizmo no con el habito de reorganizar al partido sino de destruirlo, estos al desconocer el marxismo-leninismo saltan al ultraizquierdismo y al campo de la reacción, tomando cuerpo en lo que hoy es la gran gama de organizaciones de orientaciones macistas, troskistas, anarquistas, etc.

Todas estas organizaciones cuya finalidad no es ni por asomo llegar al socialismo, sino luchar contra las posiciones de los trabajadores y así lo manifiestan en sus organos de propaganda cuando aceptan acuerdos incluso militaristas con OTAN, saturan a la juventud con objetivos falsos y revoluciones fantasiosas, confundiendo el libertinaje con la libertad y no reconociendo la lucha de clases.

Penoso pero cierto, y mayor indice en la juventud estudiantil, ésta inmersa dentro de este confusionismo politico, tomando posiciones burguesas y pequeñas burguesas, considerando la lucha individualista es la única solución, desconocen el sentido colectivo del socialismo y en general el marxismo-leninismo.

Es una gran tarea la que se nos presenta a todos los militantes del partido y en especial a todos los militantes de la juventud sobre estas cuestiones.

No es otra la salida sino la que marcan nuestro programa-estatutos para poder avanzar hacia el socialismo y depurar todo este sinfín de problemas que ha creado el sistema explotador capitalista, mediante una fase antimonopolista en lo economico, y Popular y Democrático en lo político, — siendo la fuerza capaz de realizar este objetivo el Frente Democrático y Revolucionario para llegar a la República Democrática y Popular.

La F.J.C.E., es una organización comunista, autónoma e independiente, pero con los mismos principios ideológicos y orgánicos que el P.C.O.E., abierta a toda la juventud obrera, campesina y estudiantil, que lucha por la implantación del socialismo científico.

Nuestra organización de la Juventud, es modesta, queda reducida a un núcleo de diez camaradas jóvenes, con poca experiencia pero con una voluntad grande de aprender, la F.J.C.E. se forja en la misma trayectoria del Partido y los responsables de su organización son miembros del Partido, fundamentalmente yo, dicha tarea primordial no es llevada a cabo según las apetencias y necesidades que hubiésemos deseado, el motivo es claro, en esta primera etapa es un objetivo fundamental organizar el Partido en Sevilla, tarea difícil ya que es un lugar donde el carrillismo tiene bastantes raíces, — esto hace que la juventud quede alejada a un segundo plano, esta es la causa fundamental que no tengamos una juventud todo lo apetecible que quisieramos.

Sin embargo la existencia de este núcleo prometedor es real, como va a ser también el propósito que hacemos al Partido de desarrollar la organización de la juventud en todos los sentidos, tanto en el cualitativo — como cuantitativo.

A este respecto, la Juventud tiene montados unos cursos — de formación política y charlas coloquios donde se debaten problemas de toda índole y que sirven para pertrecharnos y cultivarnos en la dialéctica y en la ciencia marxista-leninista, de aquí que hagamos una llamada a todos los militantes del Partido para que colaboren en el desarrollo y la amplitud de la organización juvenil.

Cierto es que la F.J.C.E. pocas soluciones ha podido dar a las cuestiones que se les plantea a la juventud sevillana debido a dos cosas fundamentales: su incapacidad económica y la no existencia de una organización fuerte.

Esto hace que nuestro trabajo esté centralizado en dos sentidos: a) El de crearnos una formación política ideológica mediante el aprendizaje del marxismo-leninismo y b) la labor de captación y desarrollo de la juventud para atender a las necesidades y problemas de la misma juventud.

El motivo de que nos hayamos propuesto esto, es porque creemos que no existe movimiento revolucionario sin organización revolucionaria, de aquí que tengamos que desatender en medida las alternativas que se van dando en el movimiento juvenil. Sin embargo no por eso estamos aislados ya que se abre una nueva etapa, y consecuencia de esto es que vamos participando y ayudando en las medidas de nuestras posibilidades, a este respecto, nos hemos iniciado tomando parte junto con el Partido, en la campaña de ayuda a los estudiantes que no podían ingresar en la facultad de Medicina, por las medidas de selectividad que les habían impuesto.

La F.J.C.E. espera que esta 1ª Conferencia del Partido, sirva para el desarrollo del P.C.O.E., el partido de la clase obrera, y para avanzar con más fuerzas hacia nuestro objetivo, el SOCIALISMO

Saludos Comunistas.

FEDERACION DE JOVENES COMUNISTAS DE ESPAÑA.

Delegado: Joaquin.

